

Herbert Hildebrandt
Hanns-Fay-Straße 4
67227 Frankenthal (Pfalz)

Einwohnerfragestunde II 03.06.2020

Sehr geehrter Oberbürgermeister Hebich, In Ihrem Schreiben Akt--Zeichen 61/Dz vom 27.5.2020 erwähnen Sie folgendes : an 3 Termine werden Vertreter(innen) vom Stadtberatungsbüro und der Stadtverwaltung an einem Info-Stand im Dialog mit den Bürger(innen) gehen. Von der Bürgerinitiative ist da keine Rede. Darf diese keinen eigenen Stand aufbauen? Wie wird sichergestellt, dass die Information nicht einseitig übergebracht wird? Wir haben das Gefühl, übergangen zu werden. Zur Erinnerung es waren 1642 Bürger(innen) die die Unterschriftenlisten unterzeichnet haben. Plötzlich werden Initiativen gemacht, das Gebiet "Pilgerpfad" zu verschönern. Es wird von Grünflächen, Sport- und Freizeitangeboten, Kulturelle und religiöse Angebote. Was ist das mit dem beabsichtigtem Wohnungsbau zu tun?